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O Grande Conselho Municipal do Idoso (GCMI), NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 

CONFERIDAS PELA LEI MUNICIPAL Nº 11.242/09/1992, com a disposição do seu REGIMENTO INTERNO, 

transcreve abaixo a Reunião Extraordinária, realizada na sexta-feira, dia 18 de fevereiro de 2022, com início 

às 14h00 – COM A PRESENÇA DOS MEMBROS TITULARES: Maria Aparecida Cruz de Souza - Cida Souza 

(Presidente); Aparecida de Souza Lima - Cida Portela (Vice-Presidente); Maria do Carmo Guido Di Lascio (1ª 

Secretária); Romilda Almeida Correia (2ª Secretária) e José Carlos Cuccio (Vogal), além dos demais 

convidados do GCMI. 

 

--------------------------------------------- 

 

Ata nº 03 – Ano de 2022 

 

Na sexta-feira, dia 18 de fevereiro, a partir das 14h, foi realizada Reunião 

Extraordinária do GCMI, com quórum suficiente e de forma virtual, através da 

Plataforma Google Meet, em decorrência da pandemia do coronavírus. 

 

A reunião teve como pauta a indicação/votação de conselheiros representantes para os 

seguintes programas: 

 

1. Comitê de Ética da Prevent Sênior; 

2. Comitê de Ética de Pesquisa (CEP) com Seres Humanos da Universidade Anhanguera 

de São Paulo; 

3. Reunião online do Fórum do Núcleo de Prevenção da Violência, promovido pela área 

técnica de Atenção Integral à Saúde das Pessoas em Situação de Violência da 

Supervisão Técnica de Saúde de Santo Amaro; 

4. Comitê do Bairro Amigo da Pessoa Idosa – Brás/Mooca; 

5. Conselho Municipal de Saúde. 

 

 

ABERTURA 

 

A presidente do GCMI, Maria Aparecida Cruz de Souza (Cida Souza) iniciou a reunião 

dando as boas-vindas e agradeceu a presença de todos. Pediu aos membros da 

Secretaria Executiva que se apresentassem. Em seguida, solicitou que os conselheiros 

que se apresentaram como voluntários fizessem uma apresentação dos motivos que os 

levaram a pleitear a vaga; 
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Votação/Definição dos Representantes do GCMI 

 

. Para o Comitê de Ética da Prevent Sênior, os interessados em se candidatar foram o 

senhor Antenilson Franklyn Rodrigues Lima, o senhor Olavo de Almeida Soares e a 

senhora Ana Maria Acquesta Millas. 

 

Antenilson Franklyn e Olavo de Almeida Soares abriram mão de suas candidaturas e 

a conselheira Ana Maria Acquesta Millas foi aclamada como a representante junto à 

Prevent Senior. 

 

. Com relação ao Comitê de Ética de Pesquisa (CEP) com Seres Humanos da 

Universidade Anhanguera de São Paulo, a atividade a ser realizada é a análise 

colegiada da eticidade dos protocolos de pesquisa das áreas humanas, sociais e de 

saúde, representando os interesses coletivos de indivíduos e/ou dos grupos de 

participantes de pesquisas. Foi enviado ao colegiado, o Ofício Circular CEP UNIAN 

003/2022 e a Resolução MS/CNS no 647/2020, que apresenta as normas específicas 

para representantes dessa categoria no comitê. O conselheiro Antenilson Franklyn, 

que já foi professor na Universidade Anhanguera, foi aclamado como representante do 

GCMI, e para sua suplente, foi aclamada a conselheira Rosa Lázaro. 

 

. Núcleo de Prevenção à violência: a solicitação foi feita pela Supervisão Técnica da 

Saúde de Santo Amaro/Cidade Ademar, para um representante ou mais do GCMI, na 

reunião online no dia 22/02/2022, das 09h às 11h, no Fórum do Núcleo de Prevenção 

da Violência, promovido pela área técnica de Atenção Integral à Saúde das Pessoas em 

Situação de Violência da Supervisão Técnica de Saúde de Santo.  

 

A temática do mês será a violência contra a pessoa idosa. Haverá a participação da 

rede do território para discussão sobre os principais desafios encontrados no 

acolhimento/atendimento da pessoa idosa em situação de violência. Se apresentaram 

como voluntários(as): Ana Rosa Costa, Cida Portela, Rosemary Haeberlin e 

Antenilson Franklyn, que foram aclamados como representantes do GCMI. 

 

. Para o Comitê do Bairro Amigo da Pessoa Idosa do Brás/Mooca, as voluntárias que 

se apresentaram foram as conselheiras Norma Rangel, que será a titular e a 

Conselheira Norma Neres, que será a suplente, aclamadas como representantes do 

GCMI. 

 

. Com referência ao Conselho Municipal de Saúde, a conselheira Ana Rosa 

argumentou sobre a importância do GCMI enviar um Oficio solicitando uma vaga de 

representante no Conselho Municipal da Saúde, que terá em breve a Eleição daquele 

colegiado. 

 

Terminadas as análises das indicações de representantes do Conselho para os comitês 

e atividades mencionadas anteriormente, foi encerrada a reunião. 

 

Compareceram ao encontro online: 
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Nome completo É conselheiro? Se sim, de qual região? 

Ana Maria Acquesta Millas  Sim Sul 

Ana Rosa Garcia da Costa Sim Sul 

Ana Santos Souza Ruiz Sim Leste 

Antenilson Franklyn Rodrigues Lima Sim Sul 

Antonio Mariano Sim Centro 

Aparecida de Souza Lima Sim Sul 

Dulce Cristina Viveiros Meira Sim Centro 

Maria Aparecida Cruz de Souza Sim Norte 

Maria do Carmo Guido Sim Oeste 

Maria Enaura V B Sim Oeste 

Maria Rosa Lopes Lazaro Sim Norte 

Norma Oliveira Neres da Silva Sim Norte 

Norma S. A. A. C Rangel Sim Sul 

Olavo de Almeida Soares Sim Leste 

Raimunda Nogueira Dias  Sim Sul 

Romilda Almeida Correia  Sim Centro 

Rosemary Haeberlin  Sim Sul 

Wanderley Vendramini Carvalho Sim Norte 

 

 

Presentes à reunião que não conseguiram assinar a lista de presença: 

 

- José Wilson 

- Ana Rosa Costa 

 


